



NOTICE
D'UTILISATION
FF39-40

Mouvement automatique



Votre montre automatique B.R.M Chronographes a été fabriquée, assemblée et contrôlée avec le plus grand soin par nos horlogers, au sein de notre manufacture. Afin de lui assurer une longévité durable, nous vous invitons à lire attentivement cette notice et la conserver.

Mise à l'heure

Votre montre a une réserve de marche de 38 heures environ.

Si la montre n'est pas portée quotidiennement, sa réserve de marche s'épuisera et la montre s'arrêtera.

Pour la mettre à l'heure, il convient de tirer le remontoir (position 1), puis après mise à l'heure de remettre le remontoir en position 0 en appuyant dessus sans forcer.



Précautions

Votre montre B.R.M Chronographes est un instrument de précision, il est important :

- de ne pas l'exposer à un champ magnétique,
- de ne pas l'exposer à de trop fortes variations de températures,
- si votre montre est dotée d'un bracelet en Alcantara, tissu technique, ou autres peaux naturelles (crocodile, lézard, cuir) ces matières sont sensibles à l'humidité, il est donc déconseillé de les mouiller.



Étanchéité

Votre montre B.R.M Chronographes est étanche jusqu'à 30 mètres. Cette indication du niveau d'étanchéité est gravée sur le fond de la montre et correspond aux normes en vigueur dans l'industrie horlogère. Les mesures sont effectuées par pression et dépression.

Le maintien des caractéristiques d'étanchéité de votre montre dépend du soin que vous apporterez.

Avant tout contact avec un liquide, vous assurer que le remontoir est en position 0. Ne jamais remonter votre montre dans l'eau.

Entretien

L'entretien ou la réparation, de votre montre B.R.M Chronographes doit être effectué exclusivement par un dépositaire B.R.M Chronographes.



USER GUIDE
FF39-40

Automatic Movement



Your B.R.M Chronographes watch was manufactured, assembled and checked with the utmost care by our watch-makers.

To ensure longevity please read the following instructions carefully.

Time setting

Your automatic watch has an approximately 38 extra working hours. If the watch is not worn daily, the extra hours will run out and the watch will stop.

To set your watch, put the winder in position 2. After setting, bring it back to the 0 position.



Safety Instructions

Your B.R.M Chronographes watch is a precision tool. It is important not to expose it to:

- magnetic fields,
- very sudden temperature changes,
- if your watch has a strap made of Alcantara, technical fabric, or other natural skins (crocodile, lizard, leather) these materials are sensitive to humidity, so it is advisable not to wet them.



Water-resistance

Your B.R.M Chronographes watch is waterproof up to 30 meters. This indication is engraved on the back of the case it corresponds to the current norms of the watch-making industry. The measurements have been carried out by application of pressure and depression.

The maintenance of the waterproof characteristics of your watch depends on the care you will bring to it.

Before any contact with water, make sure the winder is in position 0.

Maintenance

The maintenance or repair of your B.R.M Chronographes watch must be carried out exclusively by a B.R.M Chronographes authorized dealer.